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CELSO MALDANER

COM BATISTA CRUZ
Circulando pela cidade, na terça-feira, 1°, o deputado federal
Celso Maldaner (MDB), em companhia do advogado Thiago
Duarte, foi ao programa Rádio Revista, de Batista Cruz, pela
Difusora. Falou sobre às prévias que o partido vai fazer em

19 de fevereiro, para escolher o nome que deve concorrer

a governador. O edil do Oeste antecipou que colocará seu

nome à disposição e estando fora da luta pelo Executivo,
não será candidato a mais nada.

PAPO DE

SÁBADO
Programa criado, produzido
e apresentado por Celso
Fernandes, pela Difusora,
FM 91.5, aos sábados, e

'

portanto amanhã, 5, é
dia, das 11h ao meio dia,
conversará com o cantor e

compositor Gero Perito.

MUDANÇA NO IPHAN/SC
O Iphan- Instituto do Patrimônio Histórico e Artístico

Nacional, está com nova superintendente em Santa

Catarina. É que com a licença de Liliane Nizzola,que por
três anos vai fazer doutorado em Milão, na Itália, assumiu
o seu lugar, a historiadora Regina Helena Santiago.

MUDANÇAS NO

COLEGIADO MUNICIPAL
À pedido, o arquiteto Marcus Paulino Teixeira, desde o

dia 31, não é mais o titular da secretaria de Planejamento
Urbano da terra de Anita. Em seu lugar foi nomeado o então

adjunto, Patrick Neves Antônio e para esta posição Zenon

Campos Faísca Neto, conforme publicações no Diário Oficial

do município. No meio de semana, surgiu o comentário
de que também estaria deixando o cargo, a secretária de

Saúde, Gabrielle Siqueira. Ainda da prefeitura: Por decreto,
foi definida a Comissão de Análise Técnica do Estudo de

Impacto de Vizinhança-E IV, formada por Zenon Campos
Faísca Neto, Luiz Henrique Fernandes Maciel, Humberto da
Silva Costa e Claudione Fernandes de Medeiros. A conferir,
a situação de algumas construtoras, que simplesmente
ignoram "os vizinhos", espalhando detritos de toda ordem
em outras propriedades, sem que recebam qualquer tipo
de punição.

DatasHistóricas
»04 -1742 - AVila de Laguna é desmembrada da jurisdição
do Governo de São Paulo e passa a pertencer a jurisdição do
Governo do Rio de Janeiro.
»06 - 1891 - Lei n° 038, criou o município de Jaguaruna,
desmembrando-o da Laguna.
»06 - 1995 - É ampliado o serviço de telefonia celular em

Laguna, em solenidade no Clube Blondin, com a presença
do presidente Walmor de Lucca, da Telesc.
»06 - 1997 - O tradicional Clube Congresso Lagunense
completou 108 anos de atividades, tendo como diretores
Luiz Fernando Schiefíer Lopes, Domingos de Carvalho
Rosa, Marco Antônio Nicolazzi, Antônio Luiz Coelho,
Gonçalo Barbosa, Humberto da Silva Costa e Humberto
José da Silva.
»07 - 1867 - Inauguração da linha telegráfica entre Laguna
e Itajaí.
»07 - 2000 - Iniciando as comemorações dos seus cinco
anos de circulação, o Jornal de Laguna passa a ser impresso
totalmente digitalizado.
»09 - 1795 - Morre na Vila de São Pedro do Rio Grande o

brigadeiro Rafael Pinto Bandeira, nascido em Laguna.
»09 - 1959 - Assume a Paróquia Santo Antônio dos Anjos,
o padre Boleslau Smieleski. Niterói, desfila na Marquês de

Sapucaí, no Rio, apresentando o enredo "Anita Garibaldi -

A Heroína das 7 Magias", de JoãosinhoTrinta.

Tempo em Laguna' tObituário
Dia 27/01

,

- Tiago Vieira (Bi), 37 anos. Residia �

Progresso.
- E�bete PachecoNascimento, 66 an�
ReSIdIa noMar Grosso.

' ,)
- Valdir Costa, 84 anos. Residia en

Campos Verd�s.

Hoje (4): Tempo com aberturas de sol e aumento de
nuvens e pancadas isoladas de chuva com trovoadas no

decorrer do dia. Temperatura elevada com sensação de ar

abafado. Vento nordeste, fraco a moderado, com rajadas.
Min. 20°C - Max. 35°C / Chance de chuva: 90% Dia 28/01

- José Rosa Mariano, 78 anos. Residia n

Progresso.
- Jenny da 'Silva Soutinho, 94 ano

Residia no Mar Grosso.
Amanhã (5): Tempo instável com nebulosidade variável
e pancadas de chuva com trovoadas isoladas, no decorrer
do dia, devido a chegada de uma frente fria. Risco de
temporais localizados. Temperatura elevada com sensação
de ar abafado. Vento nordeste a sul, fraco amoderado, com
"rajadas.

Min. 20°C - Max. 33°C / Chance de chuva: 80%

Domingo (6): Tempo instável com condição de chuva e

trovoadas, devido à proximidade da frente fria. No decorrer
do dia ocorrem períodos de melhoria. Temperatura mais
amena em todas as regiões Vento sudoeste a sudeste, fraco
a moderado ..

Min. 19°C - Max. 26°C / Chance de chuva: 90%

Dia 29/01'
- Jamil Correa da Silva, 9� anos. Residi
no Mar Grosso.
- Paloma Vergílio Monteiro, 17 ano

Residia no Portinho.

, , \ Dia 30/01
. José Joaquim da Silva, 72 anos. Residi
na Caputera,
- Nilton Salomão Alves, 84 anos. Residi
no Magalhães.

'

Dia 31/01
- Eduardo Luis Pinho Medeiro�..72 ano
Residia no Centro.
- Maicon DeividMiguel, 40 anos. Resi�
no Progresso.

., , \

Fases da lua
Dia 1"
- Nelci Juraci dos. Santos da Silvi

(Fi linha), 76 �os; Residia no Magalhães
Tabuas das marés

• - Nova· até 7/2

<.. - Crescente - de 8 até 15

�;. Cheia - de 16 até 22

� - Minguante - de 23 até 1"/3

01:40=0.1 - 17:57=0.3

HOJE
�REAMAR

AMANHÃ
PREAMAR

DOMINGO
PREAMAR BAIXAMAR

Dia 1"
- José' Olavio Pacheco, 72 anos. Residil
no Centro.

,

. Rubens Silva (Rubinho do Peixe), 84
anos. Residia no Magalhães.

BAIXAMAR BAIXAMAR

00:17=0.1 - 16:27=0.3 01:01=0.1 - 17:08=0.3
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"EU SÓ SOU EU ATRAVÉS DEVOCÊ":
UBUNTU: UMA SAÍDA DA BARBÁRIE

Teólogo, escritor
e professor

_
universitário

É nesta perspectiva que

.consideramos inspiradora uma

categoria fundamental, vinda da
África. Muito mais pobre que nós,
ela é mais rica em solidariedade.
Esta vem

.

expressa pela palavra
Ubuntu, que significa: eu só sou eu

através de você. O outro, portanto, é
essencialpara que eu exista enquanto
humano e civilizado. Inspirado pelo
Ubuntu, o recém-falecido arcebispo
anglicano Desmond Tutu encontrou,
para a África do Sul, uma chave

para a reconciliação entre brancos
e negros, na Comissão da
Verdade é da Reconciliação.
Como ilustração como

o Ubuntu está enraizado
na culturas africanas,
consideremos este pequeno
testemunho: um

viajante europeu e

branco se extasiou
com o fato de que,
sendo mais pobres
que a maiona, os

africanos eram

menos desiguais.
Quis saber o

porquê. Idealizou
um teste. Viu um

grupo de jovens
jogando futebol num

campo cercado de árvores.

Comprou um bela cesta de
diversos e coloridos frutos
e a colocou. no alto de um

pequeno morro. Chamou os jovens
e lhes disse: "Lá no alto há uma

cesta cheia de saborosos frutos.
Vamos fazer uma aposta: vocês se

coloquem todos em fila e quando
der o sinal, comecem correr. Quem
chegar primeiro lá no alto, ganhou
a cesta de frutos e poderá comer

sozinho quanto quiser".
Ç)eu o sinal departida. Coisa curiosa:
todos se deram as mãos e juntos
correram para o alto, onde estava
a cesta. Começaram a saborear
solidariamente os frutos.
O europeu, estupefato, perguntou:

(Final)

por que fizeram isso? Não era o

primeiro a chegar e poder comer

sozinho os frutos? Todos gritaram
unanimemente: Ubuntu! Ubuntu!
E um jovem, um pouco mais idoso,
lhe explicou: "Como um de nós

poderia ficar feliz sozinho se todos
os demais ficariam tristes?" E

acrescentou:

"Meu senhor, a palavra Ubuntu

significa isso para nós: "Eu só

posso ser eu por meio _

do outro".
"Sem o outro eu não sou nada e

ficaria sempre sozinho. Sou quem
sou porque sou através dos outros.

Por isso que repartimos tudo entre

nós, colaboramos uns com os outros

e assim ninguém fica de fora e

triste. Assim fizemos com, a sua

proposta. Comemos todos juntos.
Todos ganhamos a corrida
e juntos desfrutamos dos
bons frutos que nos trouxe.

Entendeu agora?
Este pequeno relato é
o contrário da cultura

capitalista. Esta imagina
que alguém é tanto mais
feliz quanto mais pode
acumular individualmente
e usufruir sozinho. Por

causa desta atitude reina
a barbárie, há tanto egoísmo, falta'
de generosidade e ausência de

colaboração entre as pessoas. A

alegria (falsa) é de poucos ao lado
da tristeza (verdadeira) de muitos.
Para viver bem, em nossa cultura,
muitos têm que viver mal.

Entretanto, por todas as partes na

humanidade, estão fermentando

grupos e movimentos que ensaiam
viver essa nova civilização da
solidariedade entre os humanos
e também para com a natureza.

Cremos que começou a construção
da Arca de Noé. Ela nos poderá
salvar se o Universo e o Criador nos
concederem o tempo necessário.
Fora da solidariedade e o do sentido
internacionalista pereceremos em

nossa barbárie.

GENTE, GESTÃO, CARREIRA E TRANSFORMAÇÃO
Velcro ou Teflon?

A rotina da maioria dos adultos não é neste caso, o nosso tempo e intenções
de superação. Porém, uma outra possível
explicação é fisiológica e neurocientífica,
é sobre o que o pesquisador Rick Hanson
chamou de Velcro e Teflon. Temos

uma predisposição negativa voltada à

sobrevivência imediata, o que nos torna

mais propensos a dar atenção
a questões negativas, atenção
(velcro), que é contrária à

qualidade de vida (Teflon).
Ou . seja, "valorizamos" mais
as questões negativas, que

-"grudam" às positivas, que são

comoteflon, menos aderência.
Outro exemplo é a pesquisa do

psicólogo Daniel Kahnemann

Desenvolvimento que recebeu o Prêmio Nobel de

Socjoeconômico Economia por demonstrar que
Educadora a maioria de nós se empenha

mais em evitar uma perda do

que em conquistar um ganho
equivalente.
A ideia dessa reflexão

diferente, uma repetição diária que inclui

trabalhar, resolver situações, levar filhos
e buscar, para quem os tem, estudar,
exercitar-se e obviamente, ler
notícias nas redes sociais, arrastar o
dedo e curtir fotos e eventos.

Mais 'ou menos assim,
não é? Temos pontos em

comum e quero chamar
sua atenção para um

deles, o que você curte e

investe deu tempo.
Me identifico com a rotina
citada 'acima e claro, com
as leituras feitas nas

redes sociais e estes dias,
fazendo uma passagem
rápida pelo Linkedln, algo
chama minha atenção, o

envolvimento das pessoas
em notícias dolorosas
ou que representa a

dificuldade de alguém.
Lembro de uma notícia que a

pessoa havia sido demitida e expôs
essa notícia, fiquei impressionada
com a quantidade de curtidas,
comentários e compartilhamentos.

A pergunta é: quando alguém inicia uma

carreira gera tanta sensibilidade? Me

parece que não, e possivelmente tenha
uma explicação para isso. A primeira
eu vou chamá-la de comportamental,
é sobre nosso viés de generosidade,
doamos algo em benefício do outro,

Psicóloga
Mestra em

Executiva

é que tenhamos mais consciência"

comportamental, menos automatismo
e mais clareza do que fazemos, nossas

escolhas, nossas
_

leituras, nossas

curtidas virtuais, nas quais muitas vezes,
investimos tempo em questões que não

fortalecem nossa saúde mental. Que
continuemos generosos sim, porém, cada
vez mais seletivos com a qualidade das

informações. que iremos alimentar nossos
cérebros e dispender nossa atenção,
menos velcro e mais Teflon. Pense nisso!

... de contentores ...

Veja, até
que tá bonito ..

/-.""1' -.
""Lag,..ninhélj
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DESEMBARGADOR BLASI É O NOVO PRESIDENTE
DO PODER JUDICIÁRIO DE SANTA CATARINA

"Justiça é gênero de primeira necessidade. direitos dos jurisdicionados", reforçou BIasi.
'

DesembargadorRicardo Roesler: "Palavras são os de melhor desempenho no país. O primeiro
É tarefa estatal indelegável, como são a saúde, a Programas, como o "Lar Legal", voltado à insuficientes para agradecer" entre os tríbunais médios. A prova de seu notável

segurança e a educação", Com essa mensagem, regularização fundiária, além do combate à violência Em sua mensagem de despedida, o desempenho foi atestada, inclusive, pelo CNJ,
o desembargador João Henrique BIasi fez sua doméstica promovido pela Cevid e as ações de desembargador Ricardo Roesler fez uma que nos conferiu o Selo Ouro em 2020 e 2021 ",
primeira saudação na condição de presidente do incentivo à adoção também foram lembrados pelo recapitulação da trajetória à frente do Judiciário observou o desembargadorRicardo Roesler.

Poder Judiciário de Santa Catarina (pJSC). A Sessão novo presidente, João HenriqueBIasi. "Prometemos- catarinense, marcada pelos desafios impostos em
.

Ao deixar o cargo, o ex-presidente manifestou
Solene de Posse dos dirigentes eleitos para o biênio lhes e a toda Santa Catarina que haveremos de dar o decorrência da pandemia do novo coronavirus sua gratidão à família pelo apoio recebido.

2022--2024 foi realizada no fim da tarde de quarta- melhor de nós em prol da causa da Justiça". (Covid-19). Enalteceu a coragem, disposição e Agradeéeu também aos desembargadores do corpo
feira, 2, no Tribunal Pleno, em Florianópolis. Novos dirigentes' tomam posse comprometimento daqueles que fazem a Justiça do diretivo, aos demais colegas e membros da Corte,

Ao assumir a cadeira deixada pelo então A ex-corregedora-geral da Justiça, Estado. Inovação, empatia e alteridade, destacou integrantes da administração, dos órgãos colegiados,
presidente, desembargador Ricardo Roesler, o desembargadora Soraya Nunes Lins, relembrou Roesler, são palavras-chave que representam o além de servidores emagistrados.
novo dirigente máximo do Judiciário catarinense os desafios, metas e conquistas da gestão que se último biênio. "Palavras são insuficientes para agradecer o

reconheceu a excelência do trabalho anteriormente encerra, bem como o sentimento de gratidão e dever "Foi assim, a partir dessas premissas e firme empenho, a competência, a dedicação e eficiência.

desenvolvido, enaltecendo as, qualidades dos cumprido pelos resultados alcançados. Recém- em seus propósitos, em meio à pandemia, que o A união e o diálogo estabelecido. A atitude foi nos.
servidores e magistrados da Justiça do Estado. empossada, a desembargadoraDeniseVolpato, agora Poder Judiciário de Santa Catarina se reinventou. conexão e resposta na realização do trabalho",

Expressou gratidão à família, aos companheiros corregedora-geral judicial, manifestou a disposição Manteve suas atividades e se destacou entre enalteceu.
de jornada e colegas desembargadores pela diante do desafio que se inicia, seus objetivos e

confiança recebida. Sua administração, anunciou anseios frente ao cargo.
Biasi, será orientada por, quatro eixos principais: Assumiram postos de comando também nesta

dimensão humana antes e acima de tudo; perspectiva sexta os desembargadores Altamiro de Oliveira (1 °

institucional; .fator tecnológico; e relações vice-presidente), Denise Volpato (corregedora-geral
interinstitucionais. "Esses eixos dialogam entre judicial), GetúlioCorrêa (2° vice-presidente), Gerson
si, influenciando-se reciprocamente", destacou. Chererri II (3° vice-presidente) e Rubens Schulz
"Elaboramos um plano de gestão resultante dó

_ (corregedor-geral extrajudicial).
trabalho reflexivo e consciencioso". Estiveram presentes na sessão solene

O planejamento apresentado pelo novo autoridades' ilustres das esferas federal e estadual

presidente foi desenvolvido a partir da escuta de dos três poderes - governador, senadores, ministro
magistrados de. 1° e 2° graus, servidores ativos e do STJ, desembargadores e representantes de outros
inativos, sindicatos e entidades de classe. Também tríbunais de justiça do país, das Forças Armadas,
foram ouvidos os chamados "amigos da Corte", do Ministério Público (MP) e da Ordem dos
dentre eles representantes dos órgãos integrantes do Advogados do Brasil (OAB), além de deputados,
sistema de Justiça. prefeitos e lideranças de entidades de classe.

"Haveremos de priorizar um modelo de gestão O ato foi acompanhado presencialmente e por
participativa com olhar técnico, sim, mas com videoconferência. A banda da Polícia Militar de

profunda sensibilidade humana para os anseios e Santa Catarina embalou o evento.

---u
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ParÓquia
SANTO ANTÔNIO DOS ANJOS
Hoje, 4, missas às 16h na Igreja de Nossa Senhora
Auxiliadora, no Progresso, 18h na Matriz de Santo Antônio
dos Anjos e às 19h na Capela do Sagrado Coração de Jesus,
no Portinho; amanhã, 5, missas às 18h naMatriz e na Capela
de São Sebastião, em Barranceira, 19h na Igreja de Santa
Terezinha doMenino Jesus, noMar Grosso, 19h15 na Capela
de São Francisco de Assis, na Cohab e às 2oh15 na Capela
da Sagrada Família, na Praia do Sol; domingo, 6, missas às
8h nas Capelas de Santa Bárbara, em Caputera e do Sagrado
Coração de Jesus, no Portinho, 9h15 na Capela de São José,
emBentos, 9h30 naMatriz, 10h15 na de São Brás, no Estreito,
19h Matriz e Auxiliadora,no Progresso e às 2oh15 naIgreja
de Santa 'I'erezínha, no Mar Grosso; terça-feira, 8, às 6h30
e 19h, na Matriz, em honra ao padroeiro Santo Antônio dos

Anjos; quarta-feira, 9, às 15h naMatriz.

PROGRAMAÇÃO RELIGIOSA DE RESPONSABILlD_ADE
DA PARÓQUIA SANTO ANTÔNIO DOS ANJOS.

ALESC ELEGE NOVO PRESIDENTE

E VICE-PRESIDENTE
O deputado Moacir Sopelsa assumiu nesta quarta-feira, 2,. a presidência da Assembleia

Legislativa de Santa Catarina. Ex-prefeito de Concórdia, Sopelsa é.um dos parlamentares mais
experientes da Casa, com seis mandatos de deputado estadual. Foi duas vezes secretário de
Estado daAgricultura e da Pesca e, naAlesc, foi vice-presidente e líder da bancada doMDB. É
casado com Valentina Terezinha Sopelsa e tem três filhas. Sopelsa assume com a promessa de
conduzir a Alesc ouvindo todos os outros 39 deputados.

Já o novo vice-pr:esidente é o deputado Maurício José Eskudlark, Delegado de Polícia Civil.
O parlamentar atuou em várias delegacias de Santa Catarina e foi delegado-geral nos anos 2000.
Em 2010 assumiu como suplente e foi efetivado na cadeira de deputado estadual em 2013. Nas

eleições de 2014 e 2018 foi reeleito para a Assembleia Legislativa. Antes de assumir a 1 a vice

presidência, estava na presidência da Comissão de Segurança Pública do Parlamento estadual. '

A mesa diretora ainda é composta pelos seguintes deputados: Kennedy Nunes - 2°

Vice-Presidente; Ricardo Alba - 1° Secretário; Rodrigo Minotto - 2° Secretário; Padre Pedro
Baldissera - 3° Secretário e Laércio Schuster - 4° Secretário.

JORNAL DE LAGUNA
_
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Opinião
Educação 2022:

'. é preciso planejar o imprevisível
,

*Por Van Navarro
Ao analisarmos os cenários possíveis dentro do segmento de educação
este ano, constatamos que será preciso planejar o imprevisível. A

gestão do retorno seguro à aprendizagem presencial para os alunos e

professores, por exemplo, que parecia sob controle com os protocolos
sanitários já estabelecidos, tornaram-se incertos à medida em que a

variante Omicrori avança em todo o país. No entanto, mesmo nesse

quadro de incertezas, alguns pontos podem ser destacados. O primeiro
deles é o que chamo de apoio à aprendizagem socioemocional, que já vem
sendo foco de atenção importante nas escolas e que continuará este ano.

A defasagem do aprendizado, consequência da pandemia do COVID-19, é
difícil de sermensurada e, dessa forma, cabe aos gestores de instituições
de ensino estarem atentos à realidade de sua comunidade escolar para
atuar de forma certeira a fim de reduzir essa perda. A boa notícia aqui é

. �ue existe uma enorme vontade de todos em apoiar os alunos e também
uma vasta comunidade de empresas de educação que oferecem as

ferramentas e os recursos para ajudar os educadores nessa retomada dos

processos de aprendizagem.
A retenção de bons professores e outros funcionários da escola
é um tópico que recebe "A defasagem do aprendizado,
pouco destaque, mas que consequência da pandemia
requer muita atenção do COVID-19, é difícil de ser
dos gestores da área da

educação. Desenvolver
estratégias para reter esses

profissionais vai muito
além da questão salarial
e deve ser uma prioridade
dos líderes educacionais
neste ano. É importante
destacar que uma infraestrutura de trabalho adequada, a possibilidade
'�e desenvolvimento individual e também o reconhecimento das
melhores práticas implementadas são fundamentais para manter o

corpo docente engajado.
A interrupção das aulas no seu formato presencial e o ensino híbrida
nos dois últimos anos resultou em um aumento no envolvimento dos

pais que tiveram a oportunidade de acompanhar como seus filhos
estavam aprendendo, a maneira que estavam sendo ensinados e como

estavam sendo avaliados. Esses mesmo pais agora têm a oportunidade
de continuar assim, de maneira mais participativa no aprendizado
do filho e, desta forma, outro desafio dos líderes' educacionais e

professores será também o de envolvê-los em todo o processo de
retorno para o presencial.
Não há como saber ao certo os efeitos a longo prazo de todas as

'fitudanças que ocorreram na educação durante a pandernia gerada pelo
COVID-19, mas é preciso sair do modo de sobrevivência e começar a

planejar e a olhar para o futuro novamente. Estou esperançoso, embora
não especialmente otimista, que comecemos a ver isso em 2022.

mensurada e, dessa forma, cabe

aos gestores de instituições de

ensino estarem atentos à realidade

de sua comunidade escolar para
atuar de forma certeira a fim de

"reduzir essa perda.

Ártigos ou cartas, envie para redatoréijornaldelaguna.corn.br.
Artigos devem ter 2.300 carácteres e ser acompanhados do nome do autor.
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Jamil Correa da Silva

MORREUM EX-COMBATENTE
O lagunense Jamil Correa da Silva, 95

anos, (faria 96 em 8 de julho), faleceu no

último sábado, 29, deixando os filhos Jair,
Liege, Altair e Lucia Helena, que lhes deram
8 netos e 5 bisnetos.

Marinheiro, ex-combatente,
participou da Força Expedicionária
Brasileira nos campos da Itália, em 10
de maio de 2019, junto com outros

companheiros, recebeu homenagem
especial da 33 Companhia do
63° Batalhão de Infantaria,
de Tubarão, inclusive com a

formação da tropa, junto a Praça
Expedicionário Clito Antônio de

Araújo.

REUNIÃO COM OS GESTORES
ESCOLARES DA REDE.MUNICIPAL

MARCAABERTURA DO ANO
A secretária municipal de Educação,

Juliana de Carvalho Luz, esta semana,
exatamente na segunda-feira, 31, fez a

abertura do ano com programação de reunião
com todas as equipes gestoras das unidades

municipais de ensino.
Na pauta estiveram os principais

assuntos do ano de 2022, perpassando por
orientações administrativas e pedagógicas,
e assim envolvendo as principais rotinas das
unidades.

Segundo Juliana, "o mais importante
agora é desenvolver o espírito de união,
mobilizar as equipes e comunidade a favor
da educação, perceber que os desafios são

enormes mas a vontade de fazer mais e

melhor é ainda maior".
Foram debatidos assuntos como na

Gestão Escolar, com Gestão e Liderança,
Plano de Gestão Escolar Municipal -

Minicurso, Calendário Letivo 2022, Inclusão
Escolar, com

Documentos essenciais da gestão, com

Novo Certificado do Ponto, .Relatórios e

atas, Diários, Projeto Político Pedagógico,
Ações do cotidiano' da gestão, Controle de

ponto, Uso do lDoc, Sistema de Gestão
Escolar: cadastro de alunos, de servidores,
planejamento pedagógico e notas (Instrução
Normativa Nota/sistema), Formação
Continuada, com Hora-atividade (conforme
calendário ou convocação), Formação
de Mediadores e Semana de Formação
Continuada na Escola, Programa de

Formação de Gestores.

Projetos Escolares
Escola Sustentável 2022,
Projeto Revelação
Desenvolvimento neuropsicomotor

crianças de berçário - Método Montessori,
Alfabetização 4.0,
Academia Khan: gamificação no ensino de
Matemática e Ciências,
Leitura: altas aventuras,
Atividades fisicas e saúde,
Arte Educação: desenvolvendo

potencialidades,
Inglês na escola,
Avaliação
Avaliação Institucional,
Avaliação do Profissional da Educação,
Avaliação discente: diagnóstica e formativa,
Ouvidoria, Educação e Legislação,comLDB,
PNE, PME, Leis, Decretos, Resoluções,
Portarias e Instruções Municipais.
Abertura do ano letivo de 2022

A abertura do ano letivo de 2022

movimenta as 21 unidades municipais
de ensino, passando por limpeza e ações
ordinárias.

'

Segundo a secretária Juliana de Carvalho
Luz, "as equipes gestoras já estão com a

mão na massa literalmente, recebendo essa

semana empresa especializada em limpeza de
caixa d' água e limpeza dos espaços externos:'

Desde ontem, 3, os profissionais já
retornaram para suas unidades de ensino

após férias e professores e equipes gestoras
já Iniciaram o cronograma de formação
continuada,

A Diretora Cacilda, responsável pela
Escola de Educação Básica José de Souza
Guimarães e CEI Saci Pererê, de Figueira,
por exemplo, já promoveu ação junto à
comunidade durante o fim de semana

e segundo ela "tudo isso é pelos nossos

pequenos, eles merecem sempre o nosso

melhor e por isso estamos aqui':
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cÂMARA INICIAUMA
NOVA LEGISLATURA

Com a presença de todos os seus pares, o

presidente Rhoomening Rodrigues (PSDB),
na terça-feira, l°,da Câmara de Vereadores
de Laguna, deu início a uma nova legislatura.
Para leitura, foram apresentados os

balancetes financeiros de setembro e

outubro do ano passado, assim como os

projetos de lei 0001 e 0002, de origem do
Poder Executivo,um regulamentando a

instalação e o uso de extensão temporária
de passeio público, denominada Parklet e

outro, inclusive, além da leitura, votado e

aprovado em primeira votação, que autoriza
a doação de veículo para a Polícia Militar.
Também do Poder Executivo entrou para
leitura o projeto de lei 0005, qU€ dispõe
sobre o funcionamento de estabelecimentos
comerciais destinados a depósito e ou

compra e venda de acessórios de ferros

velhos,papéis, plásticos, garrafas, pneus,
sucatas.peças e veículos fora de circulação,
bem como oficinas mecânicas no município.
Em segunda votação, foi aprovado o

projeto de lei complementar 019, do Poder

Executivo, que dispõe sobre o serviço de

guincho, remoção e depósito de veículos em

decsmência de contravenção à Legislação

de trânsito no município de Laguna.
Igualmente para leitura entraram os projetos
de lei de autoria do Vereador Rodrigo
Bento (PL), o primeiro,0003, que autoriza
a concessão de auxílio transporte aos

estudantes de cursos superior e técnico
e o 0004, dispondo sobre a juntada de
documentos, por advogados, regularmente
inscritos no seu órgão de classe, no processo
administrativo, no âmbito da administração
pública municipal. De autoriá do Vereador
KleberRosa (PSL), foi aprovado em segunda
votação e o 00080, dando denominação a via

pública, em primeira votação. Do Vereador
Luiz Otávio Pereira (PSL), o projeto de lei

00083, que atribui aos organizadores de
shows e eventos, a responsabilidade pela
limpeza de solo público, após a atividade,
foi aprovado.em primeira votação. Da Mesa
Diretora o projeto 0082, que altera o artigo
01 da Lei 1121, de 30 de novembro de 2005,
sendo aprovado em primeira votação.
Apresentados, foram aprovados
requerimentos e moções, de autoria dos
Vereadores Rhoomening Rodrigues
(PSDB), Rodrigo Bento (PL) e Edi Goulart
(PSD), abordando as mais diferentes áreas.

INSTITUTO CULTURALANITAGARIBALDI
- CULTURANITA-

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

Nos termos do artigo 12° e 17° do Estatuto Social, o Presidente do Instituto Cultural
Anita Garibaldi - CuiturAnita, inscrita no CGF sob número 03.075.168/0001-54,
convoca os associados para uma Assembleia Geral Extraordinária, a ser realizada na

data de 17/02/2022, na sede da entidade, localizada na Rua Raulino Horn 174, Centro
de Laguna, com início para às 19:00 hs. E em segunda chamada para às 19:30, para
discussão e votação da seguinte ordem do dia:

1- Eleição e Posse da Diretoria e Conselho Fiscal para o Biênio 2022/2023;
2- Assuntos gerais.

Laguna, O 1 de fevereiro de 2022

LEO FELIPE NUNES DA SILVA
Presidente

IV

VENDAS E LOCA OES
CASAS - APARTAMENTOS - SALAS COMERCIAIS - GALPÕES - TERRENOS

(48) 3644-2222/ (48) 98474-0004'
WWW.IMOVEISJAIME.COM.BR

Avenida CQlombo Machado SalJes, 1451 Centro Comercial Tordesilhas, sala 105/ Laguna SC
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Uma rua; uma história
Lagunense nascido em 7 de agosto de 1925,
Célia Menezes de Aquino, eta filho de Florinda

(Menezes) e de Raul d'Aquino Fonseca. Viveu

aqui parte de sua infância e ausentou-se da
.cidade por alguns anos, retornando em 1974 para
atender seu sonho de aqui. morar, inclusive na

casa situada na esquina da rua que hoje leva o seu

norne.periencente à sua família desde o início do
século XX. Aposentado público federal, dedicou
se à APAE e ao Conselho Comunitário dos bairros
Magalhães e Navegantes, especialmente durante o

projeto de construção da Praça Polidoro Santiago.
Falecido em 6 de julho de 1990, era casado com

dona Oneida, deixando cinco filhos. É nome derua
no bairro de Magalhães.

Laguna ontem... Gente
de nossa terra

Centro da cidade, nos anos 40,
com destaque para a Estrada de Ferro.

...e hoje

AurélioMoreira Carpes
*13/04/1927 t 11/08/2006

Filho de Maria (Moreira) e de João Luiz Carpes, nasceu aqui
em 13 de abril de 1927. Fez seus estudos inicialmente no Grupo
Escolar Jerônimo Coelho, completando-os na hoje Escola de Ensino
Médio Almirante Lamego. Era casado com dona Palmira (Framarin),
com quem teve as filhas Sônia Maria (conhecida odontóloga) e

Soraia (competente analista de sistemas, atuando na UDESC, em

nossa capital).Após trabalhar nos mais diversos setores, em 1952
foi contratado como auxiliar de escritório na Delegacia, agência de

Laguna. Em 3 de junho de 1970, passou a exercer o cargo de agente do
então INPS, sendo em seguida promovido a chefe do referido órgão,
ali permanecendo até a aposentadoria. Discreto, tinha por hábito,
ainda que no anonimato, ajudar aos que o procuravam. Mantinha um
semblante fechado, mas, no fundo, era uma pessoa alegre e adorava
a vida. Era apaixonado pelo mar, sendo mestre na arte da pesca e,
com seus amigos costumava freqüentar os Molhes da Barra, levando
caniço e outros equipamentos para uma pescaria. Sabe-se e até

perdeu-se a conta das vezes em

que foi ao Farol de Santa Marta
e em cima dos costões, visualizar e pescar a famosa e gostosa garoupa.
É preciso dizer, também, que, lagunense "de quatro costados", nunca
aceitou promoções que provocassem sua saída da cidade. "Quero
ficar aqui, na minha terra natal. Não saberia viver em outro local",
afirmava aos seus amigos. Ele também tinha paixão por livros e

cinema. Até chegou a confidenciar que, se à época da adolescência
tivesse uma câmera, talvez pudesse ter sido um cineasta, tamanha
era sua admiração pela sétima arte; Seu irmão, Gáudio, rumou para
as artes plásticas e sua obras estão espalhadas por todo o País. Mas
"seo" Aurélio deixou uma verdadeira coleção de filmes, muitos deles
de Steven Spilberg e Francis Coppola e que assistia ao lado da sua

admirada esposa, dona Palmira, com quem tinha uma total sintonia,
aliás com quem viveu por mais de 50 anos. Os seus netos Alessandra,
Gabriel, Matheus e Thiago, igualmente, também faziam a sua alegria.

A foto de 1989 destaca o

abraço dos amigos, hoje
de saudosa memória,
Eduardo Luís Pinho
Medeiros, o "Putuca"
e dr. Jorge Zanini.
Eduardo faleceu no

último dia 31 de janeiro,
coincidentemente, no

.

aniversário de morte de

Jorge, que nos deixou há
18 anos.
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Publicitária Renata Costa
e o marido, empresário
Rodolfo dos Santos, na

companhia do filho, Enzo,
deram um tempo nas

respectivas atividades pra
curtirem as experiências
e espetáculos da Disney,
em Orlando

Comemorações duplas de
aniversário para o casal
de empresários Nelzi (dos
Santos) e Carlos Gonçalves
Neto, ela na quarta-feira, 2
e ele amanhã, 5

Lideranças do Mini

Kalzone em nossa cidade,
Luiz Carlos Remor Neto

. e a esposa Francine,
acompanhados do filho

Luiz e da equipe de

colaboradores, ainda
no final de janeiro

comemoraram 3 anos de

operação da franquia que
é sucesso entre

os !agunenses

De segunda a domingo das 9h 12h30 e das 14h às 19h
Ao lado do Destak lanches, Fone: 998372997 lJ

Nosso querido pároco,
Padre LenoirSteiner

Becker, em contagem
regressiva para a viagem

que empreenderá a Turquia,
a partir de 14 de fevereiro
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Ex-secretário municipal de
Finanças, o conceituado
corretor de Imóveis, Henio
Marcelino Cardoso, ao lado
da esposa, Raquel, brindou
o seu aniversário na última

segunda-feíra ji

Padre Thiago da Silva

Tomás, lagunense
atuando há oito anos

na Paróquia de São

Cristóvão do Sul, no
planalto serrano, próxima
a Lages, na quarta-feira, 2,
completou e comemorou

com uma missa, Os nove
anos de vida sacerdotal. É
filho do conhecido Osmar

Tomás, hoje aposentado
do INSS, de grande

participação na igreja
católica da cidade juliana

Pra guardar no coração.

•

Rua Gustavo .Richard, 406 - Centro I Laguna

Isabela Fernandes Camilo
veio ao mundo no último
dia 27, no Hospital Bom
Jesus dos Passos, em
nossa cidade, para alegr.i-a
dos pais, Caroline e

Romulo Camilo. Pesando

3.865kg e medindo 52
cm a pequena é o novo

"xodó" de toda família

E ainda ...

I>- Após alguns dias no Rio de Janeiro, de volta à cidade,
o advogado Erlon da Rosa Fonseca, que foi conselheiro
da OAB/SC e presidente da OAB local; e, atualmente,
presidindo o Laguna Praia Clube.

� Vendo ampliar a clientela, cada vez mais fiel, o Rogério
e colaboradores do Café Matriz, ali na Conselheiro
Jerônimo Coelho. Além dos inúmeros quitutes e outras

iguarias, oferecendo o melhor pão da cidade.

I> Mário Bongiolo, da assessoria do prefeito de La��na,

pelas redes sociais, registrando a obra de pavimentação
asfáltica do acesso a Ponta da Barra, a partir da SC-100,
anunciando que deve estar concluída na próxima semana.
I>- Recebendo cumprimentos pelo seu aniversário, o boa

gente Celso Fretta Junior, sacio dos mais participativos do
Laguna Praia Clube.

.,. Por falar no Praia Clube, muito comentada a entrada
no quadro associativo, do Coronel PM Jefer Francisco

Fernandes, liderança das mais respeitadas e queridas de

Lindomar Luiz Júnior, o
Juninho, que está a frente
das franquias O Boticário,
Cacau Show e Love Brands
em nossa cidade, ainda -

essa semana esteve em

São Paulo, participando da

Interactive Retail Trands,
evento que teve a palestra
de feras como Abílio Diniz e

Luiza Helena Trajano

Colunista do JL, a

inteligente e dinâmica

Letícia Zanini,
acompanhada da mãe,
Sônia, estiveram com

Ricardo Faria, dono
da Granja Faria, maior
produtora de ovos do

Brasil. Em pauta, como não

poderia deixar de ser, os

desafios e tendências no
mundo dos negócios

Laguna e região.
I>- Abrigando inúmeros idosos, que merecem o carinho

-,

de todos, o Asilo Santa Isabel está promovendo a

"campanha do leite". Faça a sua contribuição.
I>- Professores Bilíngues que atenderão alunos surdos da
rede municipal de Ensino, passaram por banca composta
por técnicos da Universidade Federal de Santa Catarina,
para avaliação de proficiência em Língua Brasileira de

Sinais-Libras.
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Concursos Telefones Úteis
ACIL .48-3646-0336
CDL .48-3644-0405

Capitania dos Portos .48-3644-0196
Casan .48-3644-8100
Celesc 0800 48 0196
APAE : 48-3647-0446
Central de Informações Turísticas .48-3644-2441

Corpo deBombeiros 193/ (48)3647-7853
Correios 48-3631-3118
Defesa Civil. .48-996601054

Delegacia de Proteção à Criança, Adolescente, Mulher e

Idoso : (48)3647-7781
"Delegacia de Polícia Cívil.. .48-3646-0469

Delegacia Reg. (Detran) ; .48-3644-0089
Disk Denúncia 181

Epagri .48-3647-7786
Fórum de Justiça ; .48-3631-9221
Guarda Municipal... .48 -3647-3059/48-99660-2393
Guincho .48-3644-4698

Hospital.. 48-3646-0522
IGP 48-3647-7808
IPHAN ; :· 48-3644-1144
PolíciaAmbiental.. .48-3647-7880
Polícia Militar 190/48-3647-7955
Polícia Rodoviária Estadual... 198
Polícia Rodoviária Federal.. A91
Porto de Laguna .48-3644-0183
Prefeitura Municipal de Laguna .48-3644-1655
Previdência Social. 135
Procon 48-3646-0833
SAMU 192/48-3644-5326

Vigilância Sanitária : 48-3644-1229

,

HaVagas
AÇOUGUEIRO;
ANALISTA DE LOGÍSTIC�DE TRANSPORTE;
ATENDENTE BALCONISTA;
ATENDENTE DE LANCHONETE;
ATENDENTE DE TELEMARKETING;
AUXILIAR DE LIMPEZA;

.

COZINHEIRO EM GERAL;
COSTUREIRA EM GERAL;
EMPREGADADOMÉSTICA;
ESCRITURÁRIO;
MOTORISTADE CAMINHÃO;
PROMOTOR DE VENDAS (PCD);
REPOSITOR DE MERCADORIAS;

. SERVENTE DE LIMPEZA;
VENDEDOR DO COMÉRCIO VAREJISTA ..

Vagas disponíveis no Sine. Atendimento através de agendamento marcado

previamente pelos telefones (48) 3647-7775 ou 3647-7776.

h o t e I I '-'
(48)3647-0558 Ofacebook.comlflipperhotel

""" Avenida Senador Gallottí, 680 ® @)hotelfIípper
" MarGrosso - Laguna

Esportes
ESTADUAL: LEÃO DO SUL MANDANDO VER

Após conquistar três

vitórias, pelo Estadual

Catarinense, o Hercílio

Luz, que à noite passada
jogou namanchester contra
o Joinville(o jogo ainda
não havia encerrado até

o fechamento da edição),
depois de amanhã, 6, às-
16h em Tubarão, jogará
diante do Figueirense, RUA DUQUE DE cax'AS, 116.CENTRO·�LAGUNA
em partida que deverá ser

assistida por um excelente Fonelfaxl (48) 3644.1930
público, tanto pela sua

posição na tabela, como pela grande torcida que o furacão do Estreito rem na região.

GaleDa
. MADEIRA�tE M�TERIAIS PARA .CONSTRUçAO . •

Ruo João Camilo, nQ.l1.9 4.83l)44-Q4,73
Bairro Progresso,· Laguna/Se 996JO-'4100

gql'tlQ·madeiras@hofmail.com�'...�.

Verdadeiros craques que deixarám seus nomes no futebol da cidade juliana. É o pessoal
da década de 60, que brilhava (brilhou) pelo Veteranos FC. Em pé, da esquerda para
a direita, Testa, Amigo da Onça, Walfrido, Mané Bucho, Toninho Rebelo, Norton,
Enéas e Merré. Agachados, na mesma ordem, Neri Brasil, Tirone, Darci Correa,
Luiz Paulo Carneiro e Eutálio. Jogavam muito e certamente que hoje, atuariam em

qualquer desses clubes que estão por aí. Com folga, diga-se ...
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Profissional
em Oestaque Após

experiências na área da

lavação de carros, há cerca
de um ano, o lagunense
Augusto Machado decidiu

que, ma empreender e

ser dono do seu próprio
negócio.

Aos 30 anos, entusiasta
sobre tudo que diz

respeito a' automóveis,
ele recorda' como a sua

inúmeras

Ainda pretendo· me especializar cada vez mais na
área em que atuo

o que me tira do sério· falsidade

Não tenho amuletos da sorte

Sou fã nO 1 - do meu pai e da minha mãe

O melhor conselho que já recebi· foi do meu

amigo Juninho, para investir no meu próprio
negócio
O que mais gosto no meu trabalho é· lavar os
carros!

trajetória começou: "O meu fascínio vem desde a

infância. Quando consegui' a oportunidade de trabalhar
diretamente com isso, não pensei duas vezes. Já prestei
serviços em revenda, em espaços específicos de

limpeza e cheguei a investir também em outras áreas,
como vigilante e promotor de vendas". Filho de dona
Rose e de "seo" Ruben;o profissional aponta o que sua

atividade tem de melhor: "A satisfação do cliente ao

ver o resultado do serviço é gratificante. A dedicação
durante o processo e ver a finalização bem feita é a
certeza de que estou no caminho certo". Casado com

Michele, pai de Arthúr, ele chegou a fazer cursos na área

para oferecer um mix maior de serviços: "Não poderia
começar de qualquer forma. Queria ter um diferencial.
Fui até Florianópolis, fiz cursos, aprendi toda parte de

higienização dos estofados, polimento, aplicação glaco nos vidros, para dia de chuva, entre outros". Sobre o maior
desafio enfrentado em seu dia a dia, Augusto aponta: "O estado que alguns carros chegam é assustador. Me dedico
ao máximo para cada cliente que me procura, seja na parte de polir ou limpar". Nas horas de folga, engana-se quem

pensa que ele apenas descansa: "Aí chega a hora de limpar o meu carro. Adoro cuidar dele. Fora isso, também não

abro mão de estar com a minha família". Se o assunto é Laguna, manifesta sua opinião sobre as necessidades da
cidade: "Já tive a oportunidade de morar em Jaraguá do Sul e Imbituba. Vejo o quanto nossa cidade é bonita e rica

I em belezas naturais. Acho que o turismo precisa de um cuidado maior, um olhar mais atento aos nossos pontos
turísticos e a acessibilidade".

CREC1-28251

�

Henio
CatdolO

CORRnOR DE IMOVEIS
(48J 3641.0024 �99986.1119
www.henloimoveis.com.br

________________________________________�------------------------------------------------------------------ k

Soltas
"ara refletir: a prefeitura de Laguna firmou Termos de
fomento com algumas entidades. Confira os valores:
com a Acustra, que atende crianças e adolescentes,
R$ 17mil; com a Solpra-Sociedade Lagunense de

Proteção aos Animais, R$ 30 mil e Sociedades Musicais
União dos Artistas e Carlos Gomes, R$ 2.500 cada.

-�-- ..... -'"

••

pior, I

··Em •

'até a'
desta ,I.

�! •
•
••
•

Interação dos

pescadores com os

botos, muito comum em

Laguna e também em

Tramandaí (RS), lá bem
menor que aqui, levantou
os problemas que a

construção de uma ponte,
entre aquela cidade e

Imbé, poderia causar,
afetando diretamente _'

a convivência. Se lá
causaria tudo isso,

,

imaginem aqui!!!!

Recuperação da
buraqueira de tudo

quanto é rua da
cidade, provocada

pelas chuvas de semana

passada, é mais lenta do

que se pensa. Tem gente
já pensando em dar

algumas denominações,
conforme o diâmetro.

Mauricio Fernandes Pereira, destacado
secretário de Educação de nossa capital,
foL o entrevistado do Jóta Raulino e o

Cidadão, de sábado, 29, pela Rádio Hits
FM 87.9, com grande participação dos
ouvintes, "dando uma verdadeira aula de
muito conhecimento". Já no programa de
amanhã, 5, sempre depois das 9h30, na

berlinda estará o vereador Gustavo dos
Santos e seu pa., o não menos conhecido
Enaldo dos Santos.
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SOLENIDADE MARCARÁ A POSSE DA DIRETORIA E CONSELHO DA OAB LAGUNA
Avanços, mais futuro", eleita no dia 25 de novembro do

ano passado, é composta por Matheus Carpes Lameira

(Presidente), Patrícia Vieira Cardoso (Vice Presidente),
Jaqueline de Souza Firmino (Secretária Geral), Daniel
Sabino Araújo (Secretário Geral Adjunto) e Tatiane

Yara Odebrecht (Tesoureira). A expectativa do futuro

presidente, que assume o legado deixado por Leandro

Schiefier Bento, é de muito trabalho: "Nossos projetos
são focados em ampliar as comissões de estudos
temáticos e debates pertinentes à OAB e a. sociedade e

oportunizar eventos com orientação jurídica gratuita às

pessoas carentes. Com a sede que. felizmente pudemos;..
inaugurar facilitará muito nosso trabalho e a integração
dos advogados", destaca Lameira.

Com a presença confirmada da Presidente da Ordem

dos Advogados do Brasil - Seção de Santa Catarina, dra.
Cláudia da Silva Prudêncio, será realizada na quarta
feira, 9, nas dependências do Salão Garibadi, no Laguna
Samba Tourist Hotel, a partir das 10:30h, a solenidade

"'., de posse da Diretoria e Conselho eleitos para o triênio
2022-2024 da Subseção da OAB Laguna. A chapa "Mais

MATHEUS CARPES LAMEIRA

Presidente
Graduado pela Universidade do Sul
de Santa Catarina, e Pós Graduado em

Direito Previdenciário pelo CESUSC

Florianópolis/SC, exercendo a

advocacia desde 2012. Já fez parte da
Comissão OAB vai à Escola, presidiu
a Comissão do Jovem Advogado
na Subseção de Laguna, presidiu a

Comissão de Direito Previdenciário da Subseção de Laguna, Membro da

Comissão Estadual de Direito Previdenciário - Regime Geral da OAB/SC
e foi Delegado da Caixa de Assistência dos Advogados de Santa Catarina.
Possui como objetivo profissional a excelência no atendimento ao cliente, a

�.l.Ldefesa dos mais humildes e combate a ilegalidade e a injustiça.

PATRICIA VIEIRA CARDOSO

Vice-presidente
graduada pela Universidade do Sul de
Santa Catarina em 2009.
Exercendo a advocacia desde 20 I O.

Estudou na instituição de ensino
ESMESC- Escola Superior da
Magistratura doEstado de Santa
Catarina.
Pós Graduada em Direito Público

pela FURB. Pós Graduada em Direito
Previdenciário pela Universidade Anhanguera- Uniderp. Pós Graduada
em Direito Previdenciário e Prática Previdenciária pela Universidade
Candido Mendes. Pós Graduada em Prática Penal Avançada pelo
Instituto Damásio de Direito. Pós Graduanda em Compliance

..." Contratual pelo LFG.
Foi Conselheira Suplente da Subseção de Imbituba no triênio
2016/2018.
Conselheira da Subseção de Laguna no triênio de 2019/2020.
Coordenadora da EscolaSuperior de Advocacia da OAB( na subseção
de Laguna no triênio 2019/2021.
Membro da Comissão Estadual de Investigação Defensiva e Justiça
Penal Negociada até a presente data.

JAQUELlNE DE SOUZA

FIRMINO
Secretária Geral
Graduada pela Universidade do Sul
de Santa Catarina em 2014;
Pós Graduanda em Direito Direito
Civil e Direito Processual Civil;
Exerce a advocacia desde o ano de
2016.

Já fez parte da Comissão do Meio

Ambiente e Saúde.

DANIEL SABINO ARAUJO
Secretário Geral Adjunto
Graduado pela Universidade do Sul
de Santa Catarina em 2009;
Exercendo a advocacia desde o ano

de 2010.
Já fez parte da Comissão

fiscalização, Conselheiro Suplente
e Conselheiro Titular em gestões
anteriores.

TATIANE YARA ODEBRECHT
Tesoureira
Graduada pela Fundação
Universidade de Blumenau :_

FURB em 1997. Pós graduada
em Direito Processual Civil pela
FURB ..Natural de Blumenau, onde
começou a exercer a advocacia
em 1997. Reside em Laguna há 18

anos, onde continua a exercer a

advocacia.
Já participou da OAB/Subseção Laguna como secretária,
Conselheira e Delegada da CAASC.

* Dentista *Dermatologista
* Nutricionista ",.Psicóloga

\�, Otorrinolaringologista
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Qual a importância do uso do filtro solar no verão e qual a
forma correta de aplicação?

.

O uso do filtro solar no dia-a-dia é muito importante pois o

efeito do sol na nossa pele vai se acumulando ao longo dos

anos e os danos são, muitas vezes, irreversíveis. No verão a

atenção deve ser redobrada. O excesso de sol resulta em

envelhecimento precoce, manchas na pele, queimaduras,
piora do melasma e de outras dermatoses, e principalmente,
câncer de pele. Em qualquer estação devemos aplicar o

protetor pela manhã na face e nas áreas expostas e reaplicar
de 3 em 3 horas. No verão não é diferente, porém devemos

estar atentos para o intervalo de reaplicação que idealmente' ..__..
deve ser de 2 em 2 horas em casos de transpiração excessiva,

exposição solar prolongada ou após sair da água. Para garantir
a eficácia, a quantidade correta para rosto, pescoço e cabeça
deve ser o equivalente a uma colher de chá.

Como escolher o melhor filtro solar para meu tipo de pele?
Existem filtros solares específicos para pele seca, oleosa, mista, sensível, e
normal. Para a pele oleosa, devemos procurar produtos com toque seco

e versão oil-free. Quem tem pele seca deve buscar filtro solar mais fluido
e com toque mais hidratante. Muitas pessoas não conseguem se adaptar
com o filtro solar pela cosmética ou tem piora de um quadro 'Como acne

ou rosácea após começar a usar o filtro. Nesses casos o ideal é consultar
seu dermatologista que vai indicar o melhor filtro para sua pele e se há "

necessidade de um tratamento associado.

Os bebês sofrem com as brotoejas nos dias mais quentes. O que pode ser

feito para amenizar?
A obstrução doducto das glândulas sudoríparas são comuns nos bebês e isso
que causa as bolinhas vermelhas conhecidas como miliárias ou brotoejas.
Elas aparecem geralmente no tronco, pescoço e dobras principalmente
no verão, quando os bebês transpiram mais. Para evitar que isso ocorra,
deve-se manter o ambiente fresco e ventilado e uso de roupas leves, de
preferência de algodão ou fibras naturais, pois o tecido sintético retém mais

o suor e o calor.

Como proteger melhor as crianças na praia e quais os perigos da _,..,

queimadura solar na infância?
É cientificamente comprovado que as queimaduras solares na infância têm

relação com o risco aumentado de desenvolvimento de câncer de pele na

idade adulta. Dessa forma, é fundamental assegurar a proteção aos raios

UVA e UVB nos primeiros anos de vida. A mesma deve ser feita com a

aplicação de filtros específicos (quando maiores de 6 meses), uso de roupas,
chapéu, boné, óculos, guarda-sol, bem como evitar ao máximo a exposição
nó período das 1 Oh às 16h. �

Crianças podem usar o mesmo filtro solar que os adultos?
.

O ideal é que usem produtos específicos para crianças, pois eles têm
benefícios extras como maior resistência à água e FPS (fator de proteção
solar) mais alto.

Quais os procedimentos dermatológicos podem ser feitos durante o verão?
Quasetodos os procedimentos, seguindo as devidasorientações podem serfeitos
no verão. Devido ao calor e exposição solar mais intensa nessa época, deixamos
procedimentos ablativos como alguns tipos de laser e peeling mais profundos
para serem feitos no final do verão. Porém outros como toxina botulínica (botox),
preenchimento, bioestimuladores de colágeno, microagulhamento, peelings
mais superficiais e cirurgias de pele podem ser realizados desde que sejam

-;

seguidas as orientações pós procedimento do 5:2U médico.

Rua Dolvino custódio Geremia, 738 Portinha próximo a subida do Morro do Corte
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�� KARINE NUNES
MENDES

LIQUIDA LIQUIDA.
LIMPA ESTOQUE
DESCONTO EXCLUSIVO PI CONFECÇÕES DE VERÃoPerfil

Após anos dedicados exclusivamente à

maternidade, Karine Nunes Mendes "virou a

chave" e decidiu que era chegada a hora de focar AVISTA �
na carreira. Sem perspectiva sobre urna área Rua Gustavo Richard, 471 IL

•certa a seguir, após analisar omercado, viu no nicho da beleza urn investimento que poderia Lag una - Fone 1481 3646-0766 .40%�TÃO
lhe dar retomo e com o qual teria afinidade. Buscando por urn serviço diferenciado, a mãe

"", ..-

de Lívia, investiu na carreira de "lash designer" e vem colhendo diariamente os frutos da escolha feita. Em tradução livre, lash designer é uma "projetista de cílios", responsável por executar

técnicas que valorizam os olhos através de cílios mais longos e cheios, sem precisar do uso de cílios postiços ou rimeI. Além disso, diferentes técnicas valorizam diferentes olhares. Quem tem

olhos puxados, grandes, pequenos, caídos ou redondos pode se beneficiar.

Após a tomada de decisão, Karine vendeu o carro e investiu o dinheiro em cursos e materiais: "Fiquei alguns meses focada no aprendizado. Fui buscando técnicas, me apaixonando pela

área, estudando cada vez mais o assunto até mé sentir segura o suficiente para começar os atendimentos", recorda. De lá pra cá, a esposa de Fabricio, foi crescendo na área e ganhando a

fidelidade de diversas clientes: "Trabalhar com aquilo que se ama émuito prazeroso. Elevar a autoestima de urnamulher através do que faço é urna recompensa e tanto. O desafiomaior está em

captar mais pessoas e mostrar diariamente o serviço que presto e ir conquistando aos poucos o reconhecimento"', explica. Filha de Emande Mendes, o Zezinho, e Rosilete Nunes, a focalizada

chega a levar até duas horas de atendimento: "Prezo por qualidade e não por quantidade. Prefiro flexibilizar a agenda e entregar urn trabalho bem feito, cuja duração dos cílios colados dure de

25 até 28 dias. Isso requer dedicação e urn processo primoroso, que pede atenção aos detalhes". Aos fins de semana, ela deixa o trabalho em segundo plano e coloca a família como prioridade:
"Adoramos ir à praia, sair para almoçar fora, enfim, programações que nos deem a oportunidade de curtirmos a companhia uns dos outros. Os dias de semana são extremamente corridos

alguns deles não almoço em casa, então quando tenho tempo, não abro mão de fazer uma refeição de forma mais tranquila ou um passeio em alguma cidade próxima".

®]@kilojaolaguna

AVISTA �
NO

.

o CARTÃO

50%

.� Buscar novos cursos e técnicas e até o final deste ano dar o pontapé
inicial para criação do meu espaço. No âmbito pessoal; quero muito ter mais

um filho.

� Sempre me dediquei a minha família. É aminha maior riqueza.

� Adoro assistir séries acompanhada de um balde de pipoca nos fins

de semana.

®ill� Sonho conhecer outros.países.
ill:�&fiL)(!J�� Não abro mão de cuidar da minha aparência. Gosto
de fazer uma massagem relaxante, cuidar das unhas e dos cabelos.

� Que seja livre o que chegar, que seja doce o que ficar e que

seja breve o que tiver que ir. Que a vida me traga coisas boas, mas sobretudo,

que Deus me dê uma alma que nunca perde a fé!

�@�Considero virtude o perfeccionismo, principalmente
no que diz respeito ao meu trabalho. Meu defeito é querer tudo sobre controle.
Se foge do meu planejamento, fico nervosa.

�Adoro chegar em casa depois de um dia de trabalho. Também amo

estar na praia.
���Minha rotina e a convivência com as clientes e todo universo

que o meu trabalho me proporciona.

/

/

www.redeunipesca.com.br 3644-4048

: 1/ f
Benefícios de Assistência
Familiar. SaCide para -tDoIDs[

JLKids Quer ver seu filho aqui? Envie uma foto com o nome

completo, nome dos pais e idade que a gente publica!

No click de Elvis Palma, a comemoração dos 10 anos

de VINÍCIUS JOAQUIM ABREU, no último dia

29. A festa, organizada pelos pais, BERIVALDO
e MARILANE e pelo irmão, Luís CLÁUDIO,
contou com a presença de amigos e familiares.

EST. 2021

DOCA3
Gastrobar

(48) 99966-1434

ANTÔNIO PALMAMARTINS, completa seis anos no

próximo dia 12. A data será comemorada com amiguinhos e

familiares, e claro, com a mamãe Camile e o papai Lenine.

Gastronomia refinada, drinks
variados e amizades sinceras.

Aberto no Mercado Público de Laguna,
todos os dias) das 11 às 23h.
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�zaoe
a edição da Feira da Amizade domês de
evereiro, que será realizadano domingo,
6, na Praça Vidal Ramos, a partir das

çh, além das tradicionais exposições, a
partir das uh, apresentação de Rodolfo
Damásio, às 14h30, Banda Santa Rutz, às
Sh30, Grupo ShowOusada e encerrando
a tarde, às 16h30, apresentação do Boi de
Mamão da Caputera.

ura

Os festeiros
de Nossa
Senhora dos
Auxilíadora
de 2022
anunciam

para o dia
19, uma
Macarronada
em prol da
festa desse
ano. Os

ingressos já
estão à venda com os responsáveis pela
festa. Mais informações através da conta
no Instagram
@capelanossasenhoraauxiliadora

m�
,

- "

ONDE COMER

ar

Av. Senador Gallotli,
360, Mar Grosso.
Fones: 36472920
e 3647 1166.
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Orlando Gonçalves Pacheco Júnior
OAB/se 17.164 .

Marlon Testoni Batisti
.

OAB/se 32.631

Eduardo Faustina da Rosa
OAB/se 30.982

Melina Trajano Fechine
OAB/se 57.007

GONÇALVES PACHECO
FAUSTINA & BATISTI
ADVOGADOS ASSOCIADOS

di
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Contri uir ar

desenvolver!
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